

L'association Le Magnolia enregistre 350 inscriptions en une journée à Douarnenez

Publié le 07 septembre 2022 à 10h39



Les responsables des différentes activités, mardi à la salle des fêtes pour l'ouverture de la saison. Les activités du Magnolia sont animées par 60 bénévoles.

Mardi 6 septembre, à la salle des fêtes, Le Magnolia a organisé une journée d'inscriptions pour ses multiples activités. À midi, les bénévoles avaient déjà comptabilisé 200 inscriptions. En fin de journée, pas moins de 350 personnes s'étaient déjà inscrites pour la nouvelle saison.

« Malgré la situation sanitaire, en fin de saison dernière, nous comptons 476 adhérents. Alors, pourquoi pas atteindre 500 adhérents, cette année », projette Guy Yan, président de l'association.

Trente-et-une activités proposées

Le Magnolia propose un bouquet varié de 31 activités. Pour cette nouvelle saison, l'association innove avec de nouvelles activités. Plusieurs rendez-vous seront ainsi proposés pour jouer aux différents jeux de cartes. Le vendredi après-midi, Marie-José Le Bot animera un rendez-vous autour des jeux de société. Un créneau est ouvert pour se perfectionner aux échecs. Des sorties à vélo à assistance électrique seront proposées pour débutants et confirmés.

Pratique

La cotisation annuelle de 22 € permet de pratiquer toutes les activités. Le Magnolia, 9, rue des Plomarc'h, tél. 06 67 89 50 01. Internet : www.lemagnolia.info